



# ベアーズだより No.3

2021.7.1

もうすぐ夏本番!! 冷たい水の感触が心地良い季節となりました。暑さに負けず元気いっぱいの子どもたちですが、やはり暑いと疲れやすいものです。たくさん遊んだ後は水分補給や休息を十分に取ながら健やかに過ごしていきたいと思います。



## 子どものようす

### ひよこぐみ(0歳児)

リズムカルな音楽をかけるとお座りで体を左右に揺らしリズムに乗って楽しむ姿が見られます。保育者の側に来て動作を真似するように両手を動かしたり、クルクルとその場で体を回転したりと、踊りに参加している姿がとってもかわいらしいです!

### いすぐみ(1歳児)

月齢の大きい子どもたちは虫探しに興味を持ち、保育者を誘って地面とにらめっこ! アリを見つけてスコップですくい、容器に入れ集めると動く様子に釘付けです。見つけたアリを他の保育者にも見せに来てくれます。

月齢の小さい子たちは道路を通るトラックや貨物列車など動くものを喜び、フェンス越しに見つめたり指を差して声を発したりしています。

### うさぎぐみ(2歳児)

年下のお友だちに興味を持ち、頭をなでたり名前を呼んだりして関わろうとする子の姿が見られました。また、小さい子の後をついて追いかけると、相手の子もついて来られるのが嬉しくてお互いにニコニコと見つめ合う様子が微笑ましいです。

### <おわがい>

汗をかいたり、水遊びをしたりと着替えることが多くなる季節です。衣服の補充をお願いします。また、名前が薄くなっているものもありますので、記名の確認をお願いします。

### <今月の活動>

・水遊びや泥んこ遊びなど夏ならではの遊びを楽しみたいと思います。

先日の気温が高い日。砂場にタライを用意して、砂と水を混ぜて泥を作って遊びました。スコップで水をすくって容器に入れ移したり、手足を入れて泥の感触を味わったり砂の変化や冷くなって遊ぶ子どもたちでした。

